

JIS.CO.ID

Kunjungan Ketua Bhayangkari Papua ke Boven Digoel, Dorong Kebersamaan dan Peran Positif dalam Mendukung Polri

Achmad Sarjono - PAPUA.JIS.CO.ID

May 13, 2023 - 17:17



JAYAPURA - Ketua Bhayangkari Daerah Papua, Ny. Eva Mathius Fakhiri, melakukan kunjungan kerja ke Pengurus Cabang Bhayangkari Boven Digoel dan Pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Kemala. Acara tersebut

berlangsung di Aula Polres Boven Digoel, Sabtu (13/5).



Turut hadir sejumlah pejabat Bhayangkari Daerah Papua seperti Wakil Ketua Pengurus Daerah Bhayangkari Papua Ny. Yuli Ramdani Hidayat, Wakil Ketua YKB Papua, Ny. Riris Alfred Papare, serta beberapa perwakilan dari Bagian Organisasi, Bagian Ekonomi, dan Badan Usaha YKB. Juga hadir Ketua Bhayangkari Cabang Boven Digoel, Ny. Santika Budiarta, beserta para pengurus Bhayangkari Cabang Boven Digoel.

Dalam sambutannya, Ny. Eva Mathius Fakhiri menjelaskan bahwa kunjungan ini merupakan bagian dari program kerja pengurus daerah Bhayangkari Papua dalam bidang pengawasan dan pengendalian. Tujuannya adalah untuk mengawasi dan mengendalikan organisasi Bhayangkari di tingkat cabang. Dirinya mengapresiasi kehadiran seluruh anggota Bhayangkari yang hadir pada acara tersebut.

“Peran penting Bhayangkari sebagai pendamping Polri, terutama dalam menghadapi tugas yang semakin berat. Saya mengajak seluruh anggota Bhayangkari untuk menciptakan persatuan dan kesatuan dan pentingnya mengedepankan rasa menghargai, saling asah, asih, dan asuh di antara sesama anggota Bhayangkari,” ucap Ketua Bhayangkari Daerah Papua.

Selain itu, Ny. Eva Mathius Fakhiri mengingatkan peran Bhayangkari dalam mendukung visi Polri yang presisi. Dirinya berharap agar anggota Bhayangkari dapat menjadi pendorong semangat bagi suami dalam berkarya.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua Bhayangkari juga memberikan bantuan Tali Asih kepada Warakawuri Polres Boven Digoel.

Kunjungan Ketua Bhayangkari Daerah Papua tersebut diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Pengurus Cabang Bhayangkari Boven Digoel dan

Pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Kemala.

“Dengan kerjasama yang baik, Bhayangkari diharapkan dapat terus memberikan kontribusi positif dalam mendukung tugas Polri dan menciptakan lingkungan yang tentram dan damai,” tutupnya. (*)